

IPSA superó 6.700 puntos y está cerca de nuevo nivel histórico

El selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago no ha parado de subir desde el pasado 16 de octubre. Este jueves subió 0,57% a 6.725,20 puntos, su mayor nivel desde el 27 de mayo último, cuando marcó 6.810,91 puntos. De esta manera, bastará que el índice acumule un avance de 1,3% para que se instale en un nuevo nivel histórico.

“El buen rendimiento del IPSA se debe a los buenos resultados que han mostrado las empresas norteamericanas durante este tercer trimestre, donde destacan las empresas tecnológicas, que además han actualizado sus “guidance” de manera positiva”, dijo José Agustín Cristi, de Zurich AGF.

El índice paneuropeo Stoxx 600 cerró plano después de tres sesiones seguidas en rojo. Mientras en Wall Street el Dow Jones cayó 0,33%; el S&P500 avanzó 0,21%, y el Nasdaq 100 subió 0,83%. Este índice fue impulsado por las ganancias de las acciones de Tesla, que subieron 21,92%, tras un sólido reporte de resultados corporativos trimestrales publicados este miércoles.

El dólar en Chile no se movió de \$946,75 en el mercado cambiario, pese a la leve caída del cobre (0,1%), a US\$4,2697 la libra en la Bolsa de Metales de Londres. También el mercado está inquieto por las elecciones en EE.UU.